

EN SEPTIEMBRE EL VENDIMIADOR
CORTA LOS RACIMOS DE DOS EN DOS.

(antes de que lleguen las lluvias de
octubre, el otoño)

¿SABES CUAL ES LA PEOR DE LAS PROFESIONES?
Pues el de "jardinero". ¿porqué?
Pues por dejar-dinero y si no te lo de
vuelven, mira la que te espera.

¿SABES CUAL ES EL OFICIO MAS SIMPATICO?
Pues... es el barrendero porque siempre
barriendo (va-riendo)



UNA HISTORIA PARA PENSAR

Quando la conocí tenía 16 años. Fuimos presentados en una fiesta, por un "CHICO" que decía ser mi amigo. Fue amor a primera vista: ella me enloquecía. Nuestro amor llegó a un punto, que ya no conseguía vivir sin ella. Pero era un amor prohibido. Mis padres no la aceptaron. Expulsado de mi colegio, empezamos a encontrarnos a escondidas. No aguanté; me trastorné. Yo la quería y no la tenía. Y no podía permitir que me apartaran de ella. Yo la amaba: destrocé mi coche, rompí todo dentro de casa y casi maté a mi hermana. Estaba loco, la necesitaba. Hoy tengo 39 años; estoy internado en un hospital, soy inútil y me voy a morir abandonado por mis padres, por mis amigos y por ella. ¿Su nombre? Se llama Cocaína. A ella le debo mi amor, mi vida, mi destrucción y mi muerte.

(Freddie Mercury lo escribió antes de morir de SIDA.)

HAY CINCO ESTACIONES, A SABER:
-Primavera, verano, otoño, invierno y los días que no son ni primavera, ni verano, ni otoño ni invierno.



DOMINGO 23º T.O. (ciclo B)

¿Sabes qué quiere decir "ciclo B"? Explico:

En las lecturas de la misa hay tres ciclos A, B y C. según sea cada año y en cada uno de ellos se eligen, para el evangelio, fragmentos de Mateo, Marcos o Lucas. Y así cada tres años se repiten los mismos.

NO siempre es así, que el ciclo A corresponda a Mateo, el B a Marcos y el C a Lucas, pero casi siempre (salvo en Pascua que se toman del evangelio de Juan).

Y es que, además, resulta que el evangelio de Marcos es el más corto, por lo que (y con mayor motivo) algunos domingos se eligen de otros evangelistas.

El de hoy sí que es de Marcos, como corresponde al ciclo B.

Quando Dios creó el mundo, dice el Génesis que... "vió Dios que todo era bueno, que todo estaba bien hecho" ¿no iba a estar bien hecho si lo había hecho Él?

El evang. de hoy nos narra la curación, por parte de Jesús, de un sordo-mudo. Y la gente que lo presencié decía: "todo lo ha hecho bien".

De sordo-mudos, todos tenemos un poco. Sordos: no oímos el lamento del pobre, ni el suspiro de la soledad del enfermo y del anciano o la súplica del marginado y ni la llamada de Dios porque tenemos tiempo para todo menos para Dios que es el dueño de nuestro tiempo.

Y mudos: no hablamos para no complicar nos la vida, callamos ante la injusticia, ante el dolor ajeno, callamos nuestra fe, nos falta coraje para ser testigos de lo que creemos. Nuevo curso: nueva oportunidad para "aprender" y dejar de creernos sordo-mudos.

Que no vayamos de sordo-mudos por la vida.

EXAMEN

Dos niños salen del colegio tras un examen. Uno le dice al otro: -"¿Qué tal?" -"Pues muy mal. Lo he dejado en blanco." "¡Caray! Dice el otro: yo también. A ver si van a creer que hemos copiado."

REFRANES

Do van antojos, van los ojos. Siempre se tiende a mirar la persona o cosas que se desea. Antojos, aquí, equivale a deseos. "Aramos", dijo una mosca, y estaba en el cuerno del buey.

¡TUERO

Y...¿quién era Diego?

Se sabe que, principalmente en los pueblos donde todos nos conocemos y sabemos de las andanzas de cada cual, "a quien mata un perro, le llaman mataperros" y si haces "una" (solamente "una") ya quedas marcado... Pues resulta que un tatarabuelo de Diego, buen jugador de pelota (frontón) fue a un pueblo próximo a jugar y, habiéndole olvidado la gorra (boina), del pañuelo (del moco pero sin mocos), entonces de buenas dimensiones y de cuadros azules, haciendo un nudo en sus cuatro esquinas hizo un "gorro" provisional que se puso a la cabeza. Comenzó el juego y los espectadores comentaban:

-; caramba, qué bien juega el del "gorriche". Y, con "gorriche" se quedó de mote para siempre para él y para todos sus descendientes, entre ellos Diego.

Por lo tanto, sobre todo en Boada, se le conocía por "Diego, de los gorriche". Hoy en Boada aún hay familias enteras que se les conoce por "los gorriche", los descendientes del tatarabuelo de Diego que en una partida de pelota tuvo la idea de hacerse "un gorriche" con el pañuelo (de mocos, pero sin mocos).

CURIOSIDADES SOBRE LOS TOROS

Está prohibido saltar al ruedo durante la lidia (recordemos el caso de los maletillas-espontáneos) pero a Manzanares (José-María) y al Cordobés (Manuel Benítez) se les permitió, como excepción y ya retirados de la profesión, para dar la alternativa a sus hijos respectivos.

El torero que logró abrir la "puerta grande" de las Ventas de Madrid ha sido nuestro paisano S.M. El Viti, nada menos que 16 veces, a saber: dos como novillero, el día de su alternativa y 14 veces más.

El Capea, 5 veces. Robles, 3 tardes. Y una tarde lo hicieron Pedrés, Jumillano, Victor Manuel Martín, Juan José y Juan Diego, por centrarnos sólo en los salmantinos. Pero el número uno, El Viti porque ¡como El Viti, no hay ninguno!

ERA UN HOMBRE tan alto, tal alto que tenía una nube en un ojo.

ERA UN HOMBRE TAN BAJITO, TAN BAJITO que se sentaba en el suelo y podía columpiar los pies.

ERA UN HOMBRE TAN, TAN, TAN... que se apellidaba CAMPANA

ERA UN HOMBRE TAN "AGARRAO", TAN "AGARRAO" que por no dar, no daba ni la hora ni los "buenos días".



Se feliz a tu manera
porque la felicidad
no es lo que dicen
los demás; sino lo
que a tí te hace feliz.

¿Cuál es el baile más temido por el tomate? La salsa.

REIVINDICAMOS

Nos da ansia de cómo queda la Portuguesa y quisiéramos cosa igual o parecida en la Corcha y en la Grionera: árboles, mesas, limpieza, acceso, cerca para proteger del ganado...

Que haya más opciones de paseo sabiendo que te vas a encontrar algo bueno y cómodo. Lo hecho, hecho está y...

lo bien hecho, bien hecho está.

MISLATA (Valencia) es la localidad española con más densidad de habitantes: 21.000 por Km²

Tiene de término sólo 2 Kms² y 42.000 habitantes.

La ciudad más poblada de Europa es París (21.520 habit./Km²)

y del mundo es MANILA (Filipinas) con 42.000 habit./Km²

¿SABES PORQUE...

se cae el pelo de la cabeza más en otoño que en otras estaciones del año?

Pues... por razones fisiológicas, por lo mismo que en otoño se caen las hojas de los árboles. Es normal y no tiene importancia ni causa grave sino que se cae para renovarse en primavera cuando brotan tallos nuevos con vida nueva...

¿SABES QUÉ desconocido tiene el título de DON ?

Pues... don-nadie.